



きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

令和5年度のスタートです！

※ 4月7日（金）、1学期の始業式が行われました。児童15名、職員8名で令和5年度のスタートです。教職員一同、新たな気持ちで、家庭、地域との連携を大切にしながら、子どもたちの成長のため努力いたしますので、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

※ 始業式、校長からは次のような話をしました。

学校教育目標とともにお話をします。

一つ目の「かんがえる子ども」になるために、勉強でも遊びでもたくさん考えましょう。一生懸命考えることで、勉強も遊びも掃除も、今までより楽しくなります。二つ目の「思いやりのある子ども」になるために、友達にやさしくしましょう。友達にやさしくできる人は、みんなにやさしくしてもらえます。そして、みんなが笑顔になり、学校がにこにこ笑顔でいっぱいになります。三つ目の「たくましい子ども」になるために、苦手なことやいやだなあと思うことにでも挑戦しましょう。例えば、逆上がりができない人でも、毎日鉄棒にぶら下がったり、友達にコツを教えてもらったりするうちに、すぐにとはいきませんが、そのうちできるようになります。そして、「なにくそ」「できるようになってやる」と、心も強くなります。

みなさんの頑張る姿を見るのが楽しみです。毎日、みなさんの元気な声を聞かせてください。顔を見せてください。さあ、二戸西小学校の一年間の始まりです。みんなで頑張っていきましょう。

どの子ども、前をしっかり見て聞いていました。地域の皆様やご家庭の応援をお願いいたします。

※ 児童を代表して、計画委員長6年[]さんが「ちかいの言葉」を発表しました。

昨年度は、「自分」を合言葉に、家庭学習、特に一人勉強の中身を自分で決めて毎日続けてきました。

また、あいさつをした後に一言を言うことをがんばってきました。だから、会話を長くすることができました。全校で集まった時に、感想を自分から発表する人も増えたと思います。

このように、みんなで取り組んだことで、二戸西小学校の良さがますます増えてきたと思います。

明日の入学式で[]さんをむかえ15人になります。今年度も15人で力を合わせてがんばっていきましょう。そのために、児童会の4つの「あ」をいつもわすれずに意識することが大事だと思います。

・あかるいあいさつ ・あたたかい心 ・あんぜんな学校生活 ・あわせる歌声

みなさん、15人で仲良く助け合って生活していきましょう。そして、今年目標に向かって一つ一つ努力していきましょう。



1・2年生



3・4年生



5・6年生

ようこそ西小へ！ ～ 入学式 ～

※4月8日（土）、とっても可愛らしい1年生が入学しました。

さん です。



入学式では、返事をしたりうなずいたりしながら、お話をきちんと聞いていました。また、礼や着席などの動作を指示を聞いてしっかりと行いました。

校長からは「話をしっかり聞くこと」「元気にあいさつや返事をするこゝろ」を頑張るように話しました。式に引き続き行われた歓迎セレモニーでは、2年生から6年生のお兄さん、お姉さんが西小「夢の樹」の歌と呼びかけを披露しました。素敵な歓迎セレモニーに嬉しそうなさんでした。

※ 式には、5名のご来賓の方々にご臨席賜りました。また、お祝いのメッセージや祝い品も頂戴いたしました。ありがとうございました。学校、家庭、地域が一つになってさんの健やかな成長を見守っていきたいと思います。



令和5年度児童数

(令和5年4月1日現在)

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	計
男	0	1	2	5	1	1	10
女	1	0	1	0	2	1	5
計	1	1	3	5	3	2	15
	複 式		複 式		複 式		3

令和5年度の教職員

… よろしくお願ひします。



職 名	氏 名	担任等	備 考
校 長	<input type="text"/>	経営全般	<input type="text"/>
副校長		総務担当	
教 諭		1・2年担任	
講 師		3・4年担任	
教 諭		5・6年担任	
養護教諭		食育・給食	
主 任		庶務	
用務員		環境整備	